

## **Presseinformation**

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010

FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: [pr@spk-du.de](mailto:pr@spk-du.de)

**23.10.2017**

### **Fotoausstellung in der Geschäftsstelle Neumühl der Sparkasse Duisburg**

Heike Kaldenhoff präsentiert ihre Bilderserie „Hometown Glory“

---

Heike Kaldenhoff präsentiert bis zum 17. November ihre Fotoausstellung „Hometown Glory“ in der Sparkassen Geschäftsstelle Neumühl. Aus Anlass ihres 20. Firmenjubiläums des Fotostudios an der Straße „Am Inzerfeld“ in Neumühl widmet sie ihrem Studiostandort eine ganz besondere Bilder-Geschichte – sie selbst feiert sogar Silberjubiläum: Seit 25 Jahren ist sie selbstständig.

Immer wieder stellt die Sparkasse Duisburg ihre Kundenhalle Kundinnen und Kunden für Ausstellungen aller Art zur Verfügung. Meist präsentieren Künstlerinnen und Künstler aus Duisburg und Kamp-Lintfort farbenfrohe Gemälde oder auch Fotos. Die Ausstellung der 50-jährigen Fotografin mit Meisterabschluss hebt sich auf besondere Weise ab, denn sie gibt mit ihren Aufnahmen der Straße samt deren Anwohnern und ihrer Heimat „Am Inzerfeld“ ein Gesicht.

Mit dem Bau der Autobahn 59 hat sich der Charakter der Straße wesentlich verändert. Viele Immobilien fielen der Abrissbirne zum Opfer, nur wenige Altbauten blieben erhalten: Darunter befindet sich die Gaststätte Kaldenhoff mit Eckkneipe, die seit den dreißiger Jahren im Familienbesitz ist und als Speiselokal bis 2002 von ihren Eltern geführt wurde. Bereits fünf Jahre zuvor – im Jahr 1997 – bezog Heike Kaldenhoff mit ihrem Fotostudio zunächst den ehemaligen Veranstaltungssaal und weitete es mit Aufgabe der Gastronomie auf die gesamte Fläche aus. „Das Inzerfeld ist heute eine mit PKW und LKW äußerst stark befahrene Durchgangsstraße. Die Lärmbelästigung ist hoch und schränkt die Lebensqualität

## Presseinformation

der Anwohner erheblich ein. Dennoch ist und bleibt es Heimat – und das lässt die Menschen dort gerne weiter leben“, sagt Heike Kaldenhoff.

In ihrer Ausstellung portraitiert sie vorrangig die Bewohner der Straße. Auf großformatigen Schwarzweiß-Fotos stellt sie einen Auszug derer nun in der Sparkassen-Geschäftsstelle Neumühl der Öffentlichkeit vor. Insgesamt portraitierte sie 49 Anwohner, alle mit eigener Geschichte, alle ungeschminkt und alle mit der selben Heimat: Am Inzerfeld. So entstand die Foto-Serie „Hometown Glory“, die noch bis zum 17. November in der Sparkasse gezeigt wird.

